



À moins d'un mois de la fermeture du marché des transferts, le mercato de l'ASSE est encore loin d'être terminé. Après avoir vendu Zaydou Youssouf, parti à Famalicão pour 1M€ et Denis Bouanga vendu pour 5M€ au Los Angeles FC, le club stéphanois travaillerait pour encore boucler certains transferts. Et plusieurs joueurs de Laurent Batlles seraient candidats au départ.

L'Equipe fait un point sur les futurs départs à l'ASSE. Et actuellement, deux joueurs de Laurent Batlles seraient proches d'un départ : **Harold Moukoudi** et **Adil Aouchiche**. Pour le défenseur central et le milieu offensif, l'avenir pourrait donc s'écrire loin du Forez. Reste encore à trouver preneur pour les deux joueurs de l'ASSE.

Un autre international camerounais de Saint-Etienne est également poussé vers la sortie. Il s'agit d' **Yvan Neyou** qui lui aussi n'entre plus dans les plans de Laurent **Batlles**